



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION,  
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
ET DE LA CULTURE

P O L Y N É S I E F R A N Ç A I S E

N° 1046 / MEE

*Le ministre*

Papeete, le 17 AVR. 2025

Affaire suivie par :  
Samantha SAMIN

à

**Mesdames et Messieurs les parents d'élèves**

**Objet :** Banalisation de la journée du 2 mai 2025 pour les élèves scolarisés dans les CJA, les écoles, les collèges et lycées des enseignements publics et privés de la Polynésie française.

Dans ma lettre de rentrée, je réaffirmais ma volonté d'élaborer, avec l'ensemble de la communauté éducative, une nouvelle charte de l'éducation pour faire évoluer notre système éducatif et bâtir ainsi, une école polynésienne plus adaptée et qui réponde mieux aux besoins de tous les élèves, des familles, des personnels de l'éducation et de notre société.

A cet effet, je vous informe que la journée du 02 mai 2025 sera banalisée pour les élèves scolarisés dans les CJA, les écoles, les collèges et lycées des enseignements publics et privés de la Polynésie française. Les élèves n'auront donc pas cours ce jour-là.

L'accueil des élèves internes scolarisés dans les collèges et lycées publics et privés sera assuré par le personnel de l'établissement, selon une organisation mise en place par les chefs d'établissement concernés.

La journée du 02 mai 2025 sera dédiée à la consultation des acteurs internes à l'École et vise à impliquer tous les personnels de l'éducation (enseignants et non enseignants) dans la co-construction de la nouvelle charte de l'éducation.

Les travaux réalisés lors de cette consultation viendront compléter les propositions issues des états généraux de l'éducation organisés depuis le 17 février dernier sur l'ensemble des archipels de la Polynésie française.

Pour information complémentaire, les événements et actions organisées dans le cadre de la « 'Aimeho race va'a 2025 » du 02 mai 2025 qui se dérouleront sur l'île de Moorea sont maintenus selon l'organisation initiale prévue pour les personnels mobilisés et pour tous les élèves des collèges et lycées publics et privés qui participent à cette manifestation.

Je saisis cette occasion pour informer qu'une page dédiée aux travaux liés à la nouvelle charte de l'éducation est disponible sur le site de la DGEE à l'adresse : <https://www.education.pf/page-dediee-aux-travaux-de-la-charte-de-leducation/>. Je vous invite à la consulter pour prendre connaissances des réflexions issues des états généraux de l'éducation.

Je vous prie de recevoir, Mesdames et Messieurs les parents d'élèves, l'expression de mes salutations distinguées.

  
Ronny TERIIPATA

  
Le Ministre  
de l'éducation,  
de l'enseignement  
supérieur  
et de la culture  
Polynésie française